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会長の時間  ●冨田会長 

RI は 10 月を「経済と地域社会の発展月間」としていますが、本日は、職業奉仕委員会の高

田委員長により、「よいまちプロジェクト」をテーマに、職場例会に代えて移動例会を企画して

頂きました。また、本日は上林建設の上林社長様、三木良商事の三木社長様に大変お世話にな

りますが宜しくお願い致します。 

 龍野クラブのエリアは、古い町並みに恵まれていますが、昨今、町並みや古民家の文化遺産

としての価値が見直され、また、若い方々により新しい解釈が加えられて、町並みや古民家を

再生して地域の活性化に繋げるという地味ながら着実な活動が定着してきたように感じます。 

しかし、幾ら高い文化的価値があっても、経済的な基盤がなければ地域再生活動を維持する

ことが困難である為、本日から展開される「しそう・よいまちバル」の様な事業者を中心とし

て地域住民や行政を巻き込んだ「町並み」と「食」のイベントが奨励されるべきと考えます。

そして、この「町と活動」の関係が、ロータリーの「利他の心」に繋がるのではないかと思い

ます。 

龍野クラブのエリアは、この様な地域活性化の創意工夫によって、地域に新しい「流れ」が

形成されつつありますが、地域の活性化には、この様な町づくりによって齎される「地域住民」

の「ふれあい」や「繋がり」が、最も大切であると考えます。 

本日の例会は、2016 年から宍粟市で町づくりの活動をされている「よいまちプロジェクト」

の中心的な存在の上林副委員長と三木実行委員をお迎えして、町づくりについてお話を聴かせ

て頂けるということで、会員の皆様にとって実りある学びの機会になれば幸いと存じます。 

最後になりましたが、上林建設様のご厚意により本日の例会場として、素晴らしい環境の「ま

ちライブラリー」をご提供頂きましたことに厚く御礼申し上げます。 

 


